



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Seminaire de Ste-Therèse

DECEMBRE 1882.

Chronique.

Noël. — Le jour de l'an. — La milice du pape.

Où est-il cet heureux temps, où le 25 décembre, au milieu de la nuit, les cloches faisaient entendre leurs plus joyeux carillons et appelaient les fidèles à se rendre au temple, pour adorer Jésus enfant ? Le collège tout-à-coup s'illuminait, la cloche réglementaire, sonnante à toute volée, chassait le doux sommeil loin de nos paupières, la voix du surveillant laissant dormir cette nuit le *Benedicamus Domino* traditionnel, faisait retentir à nos oreilles le *Christus natus nobis*, et tous avec enthousiasme de répondre : *venite adoremus*. La lâcheté